



## PAN revive caso de Jesús Orta ligado con delincuencia organizada

**D**iputados del Partido Acción Nacional (PAN) reviven el caso del exsecretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México (CDMX), Jesús Orta, quien también está prófugo, al igual que Hernán Bermúdez, exsecretario de seguridad en Tabasco.

Los legisladores Federico Döring y Héctor Saúl Téllez Hernández, en entrevistas por separado, hablan sobre los casos en que funcionarios de los gobiernos de Morena, como Adán Augusto López, cuando era gobernador de Tabasco, y Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dicen que desconocían esos casos.

### ¿QUÉ SEÑALA EL DIPUTADO FEDERICO DÖRING?

Cómo parte de la guerra de acusaciones de los panistas contra Morena, el diputado Federico Döring revive el expediente de Jesús Orta, exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien duró alrededor de 10 meses en el cargo, en la época en que Sheinbaum gobernó la capital del país. Apuntó que Jesús Orta se encuentra prófugo al igual que Hernán Bermúdez, exsecretario de Seguridad en Tabasco, por vínculos con la delincuencia organizada.

Añade el parlamentario panista que Jesús Orta es buscado por la Interpol en más de 90 países.

"No nos engañe presidenta con que está buscando a Hernán Bermúdez porque le recuerdo, que su primer secretario de Seguridad Pública todavía no aparece.

"Estamos hablando de Jesús Orta, quien es prófugo de la justicia por 2 mil 500 millones de pesos y nexos con el crimen", enfatizó. Agregó que, aquel exfuncionario de Sheinbaum, igual que Adán Augusto López, le depositó su confianza en la Ciudad de México y hoy en día no aparece.

### SHEINBAUM COMETE EL MISMO ERROR QUE EL SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

"Usted nombró a un presunto responsable de haberse desviado 2 mil 500 millones de pesos en áreas de seguridad, usted también cometió el mismo error de Adán Augusto", puntualizó.

"Se trata -añadió- de haber puesto a un pillo cuando fue jefe de gobierno, un delincuente para encargarse de la seguridad en la Ciudad de México, así que el PAN no caerá en las provocaciones de la presidenta, usted puede insultar y calumniar a la oposición, pero así no se solucionará los problemas".

### NO ES INSULTANDO A LA OPOSICIÓN COMO SE RESUELVEN LOS PROBLEMAS

Por su parte, el también diputado panista, Héctor Saúl Téllez Hernández lamentó que la presidenta crea que mintiendo e insultando a la oposición es como se va a resolver el desabasto de:

- Medicinas
- Vacunas
- Y tratamientos para niños con cáncer

Reprochó que a Sheinbaum se le vea más ocupada en criticar a gobiernos municipales de oposición que por resolver "las herencias malditas de Andrés López Obrador. Y no, el PAN no caerá en esa trampa".

### NO HABLAN DEL CASO ADÁN AUGUSTO

Finalmente, el legislador Téllez Hernández refiere que la presidenta no habla del caso del ahora senador de Morena, Adán Augusto López, cuando desde 2021 se conocía información de que su exsecretario de Seguridad tenía vínculos con el crimen organizado.

"Lo que Sheinbaum no sabe hacer es hablar del caso de Adán Augusto, no sabe cómo justificar que desde octubre de 2021 había un reporte de inteligencia que conocía López Obrador, conocieron las áreas de inteligencia y conocía Adán Augusto de que El Comandante H estaba metido en la delincuencia", concluyó.

*Con información de AMEXI.*



**Jesús Orta, exsecretario de Seguridad Ciudadana.**  
(Foto: Archivo Cuartoscuro)